

Schlappseil und Freunde im Hochseilgarten Mittelteichbad

Es war wieder ein neuer wunderbarer Abend im Hochseilgarten Mittelteich-Bad Moritzburg, allen Vorhersagen zum Trotz blieb der Regen aus, aber die lange Mugge war trotzdem gar nicht trocken.

Schlappseil und Freunde - das waren diesmal Leo, Armin, Axel, Jürgen, Josi und Moritz, die uns bei Musik, Technik, Film, und beim Zaubern halfen, die Mannschaft vom Hochseilgarten und viele andere beim Feiern. Danke, danke, danke.

Der 10. September 2022 bleibt in guter Erinnerung ... und ihr könnt euch schon mal den 16. September 2023 fett im Kalender anstreichen.

danke an Uwe Förster fü die Bilder